

NOROESTE

Recibe Ayuntamiento de Mazatlán reconocimiento por finanzas sanas

Dice Tesorero municipal que el despacho internacional Fitch Ratings dio la calificación Triple A al Municipio

Fernanda Magallanes

MAZATLÁN. El despacho internacional en evaluación de finanzas públicas, Fitch Ratings entregó al Ayuntamiento de Mazatlán el reconocimiento por catalogarse en la calificación “Triple A”, la más alta en finanzas sanas.

El Tesorero municipal, Ismael Barros Cebreros mencionó que este despacho se dedica a analizar las finanzas de los municipios y es la primera vez que una administración municipal en Mazatlán recibe este distintivo.

“Nos acaban de entregar el resultado y a Mazatlán lo consideran triple A, nunca había llegado a este municipio esa calificación, es la primera vez que se obtiene, esto hace que el Municipio represente que sus finanzas se encuentren bien, que son confiables, que los créditos que ha obtenido nunca se han retrasado en pagarlos”, declaró.

La calificación más alta que una administración pública había obtenido es la de “A+”.

Esta empresa aumentó la calidad crediticia de los financiamientos que se derivan de las fortalezas y de las estructuras que mitiga los riesgos de incumplimiento, es decir, que la próxima vez que el Ayuntamiento solicite un crédito bancario podría tener una mejor tasa de interés.

“Cualquier banco que tiene esta información le da la certeza de que el Ayuntamiento es rentable, da la certeza de que ese municipio es solvente para pagar los créditos y eso ayuda a que podamos aspirar a tener la mejor tasa en el mercado, esa es una buena noticia para Mazatlán”, comentó.

Esta evaluación se realiza año con año para conocer el nivel de aceptación de créditos a las autoridades.

Paga Ayuntamiento la mitad de aguinaldo a trabajadores

Alrededor de 40 millones de pesos fue lo que el Ayuntamiento adelantó de aguinaldo a sus trabajadores, siendo esta la primera vez que se les adelanta este bono a mitad del año.

El Tesorero municipal mencionó que por Ley los trabajadores pueden recibir la mitad de su aguinaldo y que esto fue una manera de trabajar para demostrar que se cuentan con los recursos para hacerlo.

“Una forma de comprobarles que las finanzas están bien, ya adelantamos el 50 por ciento del aguinaldo, que lo permite la Ley, ya lo hicimos la quincena pasada, son las muestras para los que vienen que si hay recursos y que no les vamos a dejar ese vacío porque si sería un caos”, comentó.

“La mitad del 50 por ciento de lo que equivale al aguinaldo son 40 millones de pesos, se le entregó a todo el personal. La Ley nos obliga a entregar el 50 por ciento en noviembre, es la primera vez que se entrega en julio”, dijo.